

# JOURNALIST

## Penyampaian Himbauan Kamtibmas oleh Kanit Binmas Polsek Pabedilan Polresta Cirebon kepada Serikat Pekerja dalam Peringatan Hari Buruh

Agus Subekti - [CIREBON.JOURNALIST.CO.ID](http://CIREBON.JOURNALIST.CO.ID)

May 1, 2023 - 14:13



**KAB. CIREBON** - Demi terciptanya situasi yang aman dan kondusif dalam peringatan hari buruh internasional, Kanit Binmas Polsek Pabedilan Polresta Cirebon Memberikan Himbauan Kamtibmas sebelum pemberangkatan Kepada Serikat Buruh PT. Long Rich Indonesia yang akan melakukan aksi di Jakarta dalam memperingati hari buruh Internasional, 01/05/2023

Kegiatan penyampaian himbauan Kamtibmas ini adalah suatu upaya dalam menciptakan kamtibmas yang aman dan kondusif kepada Perwakilan Serikat Pekerja PT long rich Indonesia yang mengirimkan perwakilannya oleh Serikat Pekerja Nasional (SPN) sebanyak 15 orang yang dipimpin oleh Sdri. Nuriyah

(Boy) untuk kemudian bergabung dengan SPN Kabupaten Cirebon di Plumbon, dengan konfirmasi jumlah yang berangkat sebanyak 62 orang Serikat Pekerja dengan menggunakan 1 Bus Rafael KNP Trans Nopol : E-7669-PB yang dikemudian oleh Sdr. Tata Juhata.

Keberangkatan perwakilan Serikat ini dilaksanakan pada hari minggu malam, 30 April 2023 sekitar jam 22:00 wib dari depan Pabrik Sepatu PT Long Rich Indonesia Desa Sidaremi Kecamatan Pabedilan menuju ke Jakarta dengan terlebih dahulu Menjemput Serikat Pekerja lainnya di Plumbon Kab. Cirebon.

Dalam himbauan nya Kanit Binmas Polsek Pabedilan Polresta Cirebon Aiptu Asrofi menyampaikan bahwa agar dalam Pelaksanaan kegiatan tetap menjaga Kondusifitas dan tidak anarkis serta ikuti tata tertib penyampaian pendapat di muka umum sesuai ketentuan yang berlaku dan hindari konflik maupun kekerasan fisik baik dengan Petugas pengamanan saat penyampaian pendapat dalam menuntut hak nya yang akan diperjuangkan maupun dengan sesama Serikat yang berbeda bendera atau wadah Serikat tersebut.

Kapolresta Cirebon Kombes Pol Arif Budiman, S.I.K, M.H melalui Kapolsek Pabedilan Iptu Mulyadi, SH menyampaikan bahwa perwakilan Serikat Pekerja dari PT long rich Indonesia sebanyak 3 Serikat hanya 1 Serikat yang mengirimkan perwakilan nya yakni Serikat Pekerja Nasional (SPN) sebanyak 15 orang, namun demikian Serikat ini nantinya akan bergabung dengan Serikat lainnya dari Kabupaten Cirebon dan selama kegiatan agar menjaga dan selalu mengedepankan Kondusifitas dalam penyampaian tuntutan nya sesuai dengan ketentuan yang berlaku, agar tercipta situasi yang aman, tertib dan lancar serta kondusif.

Agus